



FCC ENTRA EN EL CAPITAL DE ENTEMANSER Y SE CONVIERTE EN EL PRIMER OPERADOR DEL MERCADO DEL AGUA EN LAS ISLAS CANARIAS

- > LA OPERACIÓN, REALIZADA A TRAVÉS DE SU FILIAL AQUALIA, REPRESENTA UNA INVERSIÓN DE 75 MILLONES DE EUROS.
- > A PRINCIPIOS DE AÑO FCC ADQUIRIÓ GANSA, SOCIEDAD QUE TRABAJA EN EL NORTE DE GRAN CANARIA.

Madrid, 12 de octubre de 2005. El Grupo FCC, a través de su filial Aqualia, ha tomado el control de la empresa tinerfeña Entemanser S.A., y se convierte en el principal operador privado del mercado de agua en el archipiélago canario. La inversión ha ascendido a 75 millones de euros.

A esta operación hay que unir la adquisición a principios de año de la empresa Gansa, sociedad que opera en el norte de la isla de Gran Canaria, y la reciente adjudicación por parte del Cabildo de Gran Canaria de la gestión de 14 depuradoras.

Entemanser, especializada en la gestión integral del ciclo del agua, desarrolla su actividad en el sur de la isla de Tenerife. Además, gestiona el contrato de construcción y explotación de cuatro plantas desaladoras en las Islas Galápagos, adjudicado en dura competencia internacional por el gobierno de Ecuador, y que está supervisado por la Fundación Ecológica Darwin.

En total Entemanser, abastece a una población de más de 230.000 habitantes, suministra anualmente 14 millones de m³ de agua, su cifra anual de negocios asciende a 30 millones de euros.

Se trata de una empresa muy saneada, por la que Aqualia va a pagar, una vez deducida la caja, 8,6 veces su EBITDA. En los últimos meses, las principales compañías españolas del sector se habían interesado en su compra.

El mercado canario del agua se encuentra en plena progresión, con unos crecimientos anuales superiores al 10%.

El acuerdo de colaboración con los anteriores propietarios, Francisco y Miguel Galindo, contempla que, además de permanecer como socios, continuarán participando activamente en la gestión de la empresa, lo que significa dar continuidad al posicionamiento de Entemanser en Canarias además de una clara oportunidad para crecer abordando juntos numerosos proyectos de futuro.

FCC domina el 33% del mercado español que trabaja bajo la fórmula de gestión indirecta (concesiones o sociedades mixtas). Opera en más de 700 municipios en toda España con una cifra de negocio cercana a los 550 millones de euros, una cartera de 5.500 millones y un crecimiento anual del 15%.

Esta inversión es una muestra de la estrategia empresarial de FCC, destinada a efectuar inversiones en España y en el extranjero en los tres sectores básicos en los que opera: construcción, servicios y cemento.

Mantiene una fuerte proyección internacional y recientemente ha firmado un acuerdo para la depuración durante 25 años de las aguas residuales de Benghu, en la provincia de Anhui de la República Popular de China, con una inversión prevista de 49 millones de euros y una facturación global de unos 500 millones.